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02.12.15

  

В сегодняшнем разговоре по скайпу с одним из читателей  им был задан вопрос: а что
изменилось конкретно за последние годы, «что можно увидеть», связанное с Переходом
Земли?

  

Многое изменилось, и об этом и многочисленные фильмы, и телепередачи – об
изменении климата, о сотрудничестве с инопланетянами, об открытии сообщений под
Землей между континентами, о новых изобретениях и открытиях ученых (явно неземного
происхождения), о вскрытии забытых пластов истории России...

  

Но мне как эзотерику интересно отметить, что и сознание людей стало расти. Как это
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видно?

  

- Да прежде всего, в установлении новых Решеток Сознания и работы в них множества
доросших до Христосознания людей.

      

- И в нашей работе с Солнечными Учителями.

  

- Сама я в своих консультациях теперь уже вынуждена (!) обращаться в Галактические
структуры – в Кармический Совет, в Магический Совет, даже иногда в Хроники
Галактики. Потому что там УЖЕ сосредоточена основная наша иерархия. 

  

- Старая иерархия изменилась на всех уровнях многомерности. И хотя мы все так же
обращаемся к Учителям со старыми именами, они все имеют новые имена в новых
реальностях.

  

- Пришло молодое поколение новых Учителей, высоких и светлых. И очень много тех,
кого мы идентифицируем как женщин. 

  

- Некоторые земные представители человечества физического плана по ночам
присутствуют на Галактических заседаниях и праздниках.

  

- Вижу, КАКИЕ сейчас приходят на планету молодые люди, в КАКИХ огромных и светлых
ментальных телах! И это уже 20-30-летние!

  

- Видела и Галактическую миссию в одном человеке - заместителе... Огромнейшее
сознание!!!
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Но мне сегодня хочется рассказать еще об одном встреченном мне на пути человеке.
Это ребенок, и с ним родители испытывают огромную трудность. Его привели ко мне на
консультацию. Я увидела красивого и здорового ребенка, очень подвижного на первый
взгляд, быстрого и непоседливого. Солнышко! – это была моя первая реакция. Ребенок
стал вести себя так непоседливо и сумбурно, что после 5 минут его увели погулять, а я
осталась с мамой осмысливать и поработать.

  

Он остановился в своем развитии в полтора-два года. Сейчас ему 4 или 5 лет. Все его
очень любят, и он тоже испытывает нежность по отношению к ним. Он лечился везде и у
всех, и за границей тоже.

  

Ребенок пришел на ментальном уровне сознания, в полном соединении со своими
Высшими Я – и с астральным, и с ментальным
. Это то, к чему ведет наш путь просветления. Но мы соединяемся постепенно и имеем
между аспектами разрыв, который ограничивает проникновение и смешение сознаний
аспектов, пока мы не будем полностью готовы.

  

Ментальный уровень сознания имеет одну особенность – подумал и тут же мгновенно
создал (получил). Этот ребенок не понимает, почему здесь не так, и он сердится. Ему
надо все и сразу, так, как Дома! И быстро!

  

Скорость мышления и скорость поведения соответственная. И ЕМУ ЗДЕСЬ
НЕИНТЕРЕСНО. Он не хочет говорить, о чем с ними можно говорить?

  

Он с интересом рассматривает устройство уличных автомобилей, и у него уже есть свой
«дружок» - соседский автомобиль, под днище которого он регулярно всматривается.

  

Лего и пазлы ему быстро надоедают, как только он поймет алгоритм...

  

Ему непрерывно нужна любовь, он не переносит, когда он не в центре внимания, и
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всячески старается обратить внимание всех на себя. Ведь он все еще не забыл, как там,
Дома, сколько там любви.

  

По правую и левую сторону видны его огромные Ангелы-Хранители.

  

Я постаралась разделить его аспекты, материальный и тонкоплановые, чтобы он смог
понять, зачем ему нужно физическое тело... Не знаю, насколько это будет держаться и
что с ним будет дальше...

  

Была еще одна проблема, о которой я умолчу. Здесь я все сделала.

  

Вот такие детки начинают приходить в наш мир, в новом сознании – торопятся и
опережают наши и свои возможности. Они являются экспериментальными, как и многие
дети с аутизмом.

  

Мы медленно поднимаем свое сознание, и все светлые души хотят помочь нам ускорить
мышление, поднять его производительность в свете новых возможностей планетарного
сознания. Компьютеры, наверное, единственная подходящая игрушка для таких деток –
и по скорости, и по интеллекту...
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